


 
 
Olaf Sigmund  
AfD Stadtverordneter  
 
 
Stadtverordnetenbüro  
von Darmstadt  
 
 
Betr.: Kleine Anfrage zu Lebensmittel- Spenden; 
 
 
Sehr geehrte Damen und Herren, 
 
 
die BZ berichtete, dass das Bezirksamt Berlin- Lichtenberg, die Lebensmittel-Spenden der Tafel als 
Einnahmen bei manchen ALG- II und Sozialgeld- Empfängern anrechnet. 
 
Meine kleine Anfrage hierzu ist folgende: 
 
Rechnet das Jobcenter Darmstadt Lebensmittel- Spenden der Tafel bei ALG- II und SGB- II- 
Empfängern als Einkommen an? 
 
Wenn ja, wie oft geschah dies in der Vergangenheit? 
 
Wie viele Personen erhielten 2017 und 2018 insgesamt Lebensmittel von der Tafel in Darmstadt? 
 
Wie viele dieser Personen waren minderjährig? 
 
Ergänzend hierzu, wie viele Personen der Empfänger von Lebensmittel waren bereits verrentet? 
 
Hiermit bitte um Auflistung nach einzelnen Stadtteilen! 
 
Durch welche Regeln ist sichergestellt, dass Empfänger von Lebensmitteln bei der Herausgabe dieser 
Lebensmittel, nicht von anderen bedroht werden? 
 
Herzliche Grüsse Olaf Sigmund AfD Stadtverordneter 
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